2017年度 修学旅行ハワイコース 感想文

私は修学旅行でハワイに行きました。そこでハワイと日本の文化や習慣の違いを学ぶことができました。

例えば、信号のない横断歩道を渡る時、日本では歩行者が待っていてもほとんどの車が停止してくれませんが、ハワイでは、歩行者が待っていたら歩行者を優先し、ほとんどの車が停止してくれます。また、店に入る時、日本ではほとんどの人がだまって入店するのに対し、ハワイではお客さんも店員も互いにあいさつをかわします。

このように、日本とハワイでは文化や習慣の違いが たくさんあり、とてもびっくりしました。でも、日本 とは違った文化に触れることができて良い経験にな りました。

学ぶだけではなく、ハワイのいろいろな所を訪れ、 良い思い出もできました。

1日目はハワイの有名な観光地を回りました。どこも自然がすばらしく、景色も良くて感動しました。

2月目は B&S といって、現地の大学生と交流しながらダイヤモンドヘッドに登りました。大学生と英語で話すことは難しく、初めはなかなか聞きとったり話





したりできませんでしたが、時間が経つにつれて少しずつ聞き取れるようになり、大学生も私の言いたいことを分かってくれました。話せるようになると、徐々に楽しくなりました。ダイヤモンドヘッドに登るのはしんどかったけれど、頂上からの景色はとてもきれいで感動しました。

3日目、4日目は班で行動することが多くて、話したことのなかった人とも仲良くなれました。ハワイのいろいろな所に行き、買い物をしたり、海に入ったりして、楽しい2日間でした。ハワイには日本と同じ系列の店もありましたが、流行っている服が違うのか、売っているものが全然違っていてびっくりしました。

この修学旅行でいろいろな人と交流し、ハワイの文化や習慣を学ぶことができて、貴重な経験をしま した。この経験をこれからの学校生活などでも活かしていけるようにしたいと思います。



